

Le Mouvement Indien des Femmes : Comprendre et Dépasser l'« ONGisation »

mardi 13 juin 2017, par [ROY Srila](#) (Date de rédaction antérieure : 13 juin 2017).

Les ONG se sont imposées comme actrices incontournables sur le terrain féministe en Inde, au détriment des groupes autonomes à l'origine du mouvement. Ce processus évolutif s'est traduit par une professionnalisation, une cooptation et une dépolitisation du féminisme qui a créé de forts clivages entre les parties. Si les critiques sont légitimes, elles ont toutefois abouti à une fétichisation de l'autonomie, impropre à répondre aux enjeux actuels.

Cet article a été publié dans la publication trimestrielle Alternatives Sud : ONG : DÉPOLITISATION DE LA RÉSISTANCE AU NÉOLIBÉRALISME ?

Srila Roy

[Abonnez-vous](#) à la Lettre de nouveautés du site et recevez chaque lundi par courriel la liste des articles parus, en français ou en anglais, dans la semaine écoulée.

P.-S.

Cetri

<https://www.cetri.be/Le-Mouvement-indien-des-femmes?lang=fr>